

2021年6月17日

各位

旭食品株式会社

## 新型コロナウイルス感染者の発生について

弊社徳島支店（徳島県板野郡）におきまして、協力会社従業員1名の新型コロナウイルスへの感染が判明いたしましたのでお知らせいたします。

上記従業員1名は、6月14日（月）に陽性反応が検出された同居家族の濃厚接触者として、6月15日（火）にPCR検査を受け、6月16日（水）に陽性反応が検出されました。また、当該従業員におきましては、6月15日（火）以降、出社しておらず現在も療養中となります。

この度の新型コロナウイルス感染者の発生に伴いまして、弊社では管轄保健所と連携し、以下の安全対策と感染拡大防止策を実施いたしました。

記

- 当該従業員が執務していた事業所・共有スペースの消毒作業を実施しました
- 当該従業員の行動履歴より、濃厚接触者と判断された弊社従業員はいませんでした

以上

尚、本件による商品供給体制への影響はございません。旭食品グループにおきましては、保健所等の指示に従いまして、お取引先様および弊社従業員の安全を最優先し、引き続き、安定的な事業の継続と食のライフライン維持に努めてまいります。